



Seit einiger Zeit arbeite ich am Aufbau meines Bondage-Projekts »Tintenweber«. Schon vor längerem habe ich dafür einen Fetlife-Account eingerichtet, zu welchem folgender Link führt: <https://fetlife.com/Tintenweber>

Am 18.08.2025 hatte ich mit Maria in entspannter und schöner Atmosphäre in einem Studio nun ein erstes Shooting, dessen Bilder ich auch veröffentlichen darf. Und so ist, wer Freude an der Ästhetik des Fesseln genießt, gerne eingeladen, das Tintenweber-Projekt mal auf dessen Fetlife-Seite zu besuchen.

Die Bilder vom Shooting selbst finden sich hier:

<https://fetlife.com/Tintenweber/a/shooting-am-18-august-2025-vioum>

#Tintenweber